

Yo virtual: Una nueva manera de estar en Whatsapp

La tecnología está transformando la comunicación y la está llevando a otro nivel. Whatsapp continúa innovando y llegan los nuevos avatares permitiendo un nuevo nivel de personalización a los mensajes. Esta actualización permite que los usuarios puedan realizar su propio personaje virtual compartiéndolos con familiares y amigos.

Si bien sabemos que el uso de avatares no es algo novedoso, sí lo es en la app de mensajería instantánea por excelencia.

Estos elementos creados digitalmente son los encargados de poblar entornos representando a los usuarios reales en los diferentes mundos virtuales. Generalmente representan el aspecto físico de la persona y logran muchas de las veces una proyección muy precisa de los rasgos físicos personales.



Los usuarios podrán configurar su avatar haciendo uso de una amplia variedad de características que permiten la combinación de diversos peinados, rasgos faciales y prendas de ropa. Tras configurar el avatar, Whatsapp creará automáticamente un pack de hasta 36 stickers con distintas emociones que el usuario podrá compartir por grupos, chats individuales o bien, utilizarlos como foto de perfil.

De esta manera, Whatsapp pretende aportar una manera rápida y divertida de comunicarse, así como tener una herramienta para transmitir de otra forma los sentimientos. También son excelentes para resguardar tu privacidad, ya que te representan sin que tengas que incluir tu foto.

Con el tiempo, la compañía irá actualizando el aspecto de estos personajes con nuevas sombras, texturas de peinado y otras actualizaciones de estilo; incluso se mencionó que en la próxima actualización el usuario podrá utilizar su avatar en videollamadas.

Meta menciona que esta implementación de los avatares enmarca en el interés por desarrollar el metaverso, una realidad virtual en la que el usuario se podrá representar a sí mismo a través de estas figuras animadas.

Para poder crear tu propio avatar deberás ir a Ajustes y seleccionar un nuevo apartado llamado Avatar. Tras entrar en él y pulsar Crear tu avatar, empieza el proceso de ir construyendo tu yo digital seleccionando distintos diseños para ojos, cejas, nariz, boca y demás.

Definitivamente Meta está apostando por una especie de mundo virtual donde la gente pueda jugar, trabajar y comunicarse. ¿Tú qué piensas acerca de esta app y su innovadora actualización?

